



Gemeinde
BAUMA

Willkommens- und Informationstafeln

Handling/Kosten

Ab dem 23. April 2019 betreibt die Gemeinde Bauma an den Ortseinfahrten drei Willkommens- und Informationstafeln. Zwei weitere Standorte sind geplant und werden später in Betrieb genommen.

Die Willkommens- und Informationstafeln sind mit je drei Einschubtafeln versehen. Diese stehen in erster Linie den Behörden, Dorfvereinen und politischen Parteien zur Verfügung. Der Gemeinderat hat ein Benützungsreglement über die Willkommens- und Informationstafeln erlassen.

Publiziert werden können dabei Anlässe von öffentlichem Interesse, die in der Gemeinde stattfinden. Es besteht kein grundsätzliches Benützungsrecht.

Jeder Verein bzw. Institution kann zweimal jährlich eine Tafel (an allen Standorten) unentgeltlich belegen. Darüber hinaus bezahlt jeder Verein bzw. Institution für alle Tafelstandorte zusammen pro Beschriftung pauschal CHF 100.00.

Muss nur die Tafel ausgetauscht werden (ohne eine neue Beschriftung), erfolgt dies kostenlos. Dies ist dann möglich, wenn Tafeln, die immer wieder verwendet werden sollen, von einem Verein bzw. Institution gekauft werden. Fünf Tafeln inkl. Erstbeschriftung kosten CHF 250.00. Muss bei einer Tafel, die einem Verein bzw. Institution gehört, nur das Datum ersetzt werden, bezahlt jeder Verein bzw. Institution pauschal CHF 50.00 für alle Tafelstandorte zusammen. Die Lagerung der Tafeln erfolgt zentral durch die Gemeinde.

Die Benützungsdauer beträgt in der Regel 7 bis 14 Tage und ist abhängig von der Nachfrage.

Bauma, 11. April 2019